

Frau Lohoff vom Büro Gertec Ingenieurgesellschaft mbH stellt sich und das Büro dem Ausschuss vor. Gertec unterstützt die Stadt Bergneustadt bei der Erstellung des Klimaschutzkonzeptes, in erster Linie bei der Aufstellung einer Energie- und Treibhausgasbilanz mit daraus hervorgehenden Szenarien und Potenzialen und bei der Akteursbeteiligung. Ihre Präsentation ist dem Protokoll als Anlage beigefügt.

Frau Lohoff kündigt die Auftaktveranstaltung für die Akteursbeteiligung an: der Termin wird am 23.06.2022 von 18 – 20 Uhr im Krawinkel-Saal stattfinden. Am darauffolgenden Tag, dem 24.06, wird eine Online-Ideenkarte freigeschaltet werden.

Frau Lohoff erläutert die Rolle der Politik im Prozess der Erstellung des Klimaschutzkonzeptes. Es wird interfraktionelle Workshops zu Themen wie dem Klimaleitbild, Klimazielen und der Maßnahmendiskussion geben. Grundsätzlich können die Themen auch im Ausschuss diskutiert werden, jedoch würde das in den meisten Fällen die Tagesordnung sprengen. Wie die interfraktionellen Workshops zusammengesetzt sein werden, ist noch nicht festgelegt. Die Ausschussvorsitzende fragt nach, wie hier die Rolle des Ausschusses gesehen wird, und wirbt dafür, ihn in den Prozess einzubinden. Stv. Hoene weist auf die Möglichkeit einer Arbeitsgruppe hin, deren Zusammensetzung sich aus Mitgliedern des Ausschusses und aus interessierten Fraktionsmitgliedern ergeben kann (analog zur Projektgruppe Fahrrad).

Innerhalb der Ausschussmitglieder herrscht Unmut darüber, dass mit den Sitzungsunterlagen keine Informationen zu diesem Tagesordnungspunkt versandt worden sei. Die Ausschussvorsitzende regt an, dieses Thema unter dem Begriff „Kommunikation“ im nicht-öffentlichen Sitzungsteil zu behandeln.